



Städtische Kardinal-Frings-Schule
Kath. Grundschule mit
Gemeinschaftsgrundschulzweig
Köln-Vogelsang
Tel: 0221-3550126-0
Fax: 0221-3550126-15
@: 111820@schule.nrw.de
www.kardinal-frings-schule.de

Köln, 07.04.2021

Liebe Eltern,

wir hoffen, Sie hatten erholsame Ostertage.

Uns hat kurzfristig die Information des Ministeriums erreicht, dass nun auch Grundschulen mit Schnelltests beliefert werden. Wir werden zunächst sogenannte **PoC-Schnelltests** erhalten. Diese können innerhalb von 15 bis 30 Minuten Aufschluss darüber geben, ob eine Person zum Zeitpunkt der Testung infektiös ist. Die Testungen werden **2x wöchentlich pro Gruppe** zu Beginn des Präsenzunterrichts unter Aufsicht der Lehrkräfte und unter Einhaltung der AHA-Regeln stattfinden. Wir werden netterweise dabei zu Beginn von medizinisch geschultem Personal aus der Elternschaft unterstützt. Die Testungen werden voraussichtlich immer montags und mittwochs bzw. dienstags und donnerstags stattfinden (je nach Lieferzeitpunkt).

Die Kinder erhalten eine genaue Anleitung, um den Test weitgehend selbstständig durchführen zu können. Die Lehrkräfte beaufsichtigen die Durchführung und kontrollieren das Ergebnis. Sie sollen aber keine Hilfestellungen (wie z.B. Abstriche) leisten. Da wir direkt am ersten Schultag nach den Ferien mit den Testungen starten werden, wären wir Ihnen dankbar, wenn Sie mit Ihren Kindern das Video anschauen. Es erklärt kindgerecht die Durchführung eines Selbsttests:

<https://www.hamburg.de/bsb/14961744/torben-erklaert-den-coronatest/>

Sollte der Selbsttest ein **positives Ergebnis** liefern, ist dies noch kein positiver Befund einer Covid-19-Erkrankung, stellt aber einen **begründeten Verdachtsfall** dar. **Das betroffene Kind muss dann** in altersgerechter Weise unter Einhaltung der allgemeinen Infektionsschutz- und Hygienemaßnahmen **isoliert und von den Eltern umgehend abgeholt werden**. Bei positivem Testergebnis besteht keine Meldepflicht gegenüber dem Gesundheitsamt. **Auf ein positives Selbsttestergebnis muss jedoch eine PCR-Testung folgen. Hierfür muss umgehend durch die Eltern von zu Hause aus Kontakt mit der Hausärztin/dem Hausarzt bzw. der Kinderärztin/dem Kinderarzt aufgenommen und ein Termin vereinbart werden. Eine erneute Teilnahme der Schülerin oder des Schülers am Unterricht ist erst mit einem negativen PCR-Test wieder möglich.** Bis zum PCR-Testtermin sollte sich das Kind in freiwillige häusliche Quarantäne begeben, um der Gefahr von Ansteckungen vorzubeugen. Selbstverständlich gehen wir sensibel mit eventuell auftretenden positiven Ergebnissen um.

Stand jetzt sind die Tests **freiwillig**. Wenn Sie der Teilnahme Ihres Kindes an den Testungen widersprechen möchten, geben Sie Ihrem Kind direkt am ersten Schultag nach den Ferien (Montag bzw. Dienstag) die ausgefüllte und unterschriebene **Widerspruchserklärung** mit. Den Vordruck finden Sie auf unserer Homepage oder aber unter:

https://www.schulministerium.nrw/system/files/media/document/file/Muster_Widerspruchserkl%C3%A4rung_Deutsch.pdf

Sie müssen sich **nicht melden**, wenn Sie den Test wünschen. Alle Kinder ohne die Widerspruchserklärung erhalten die Testmöglichkeit und nehmen an den Testungen teil.

Wann die sogenannten „Lolli-Selbsttests“, die eine kind- und altersgerechtere Form der Testung darstellen zum Einsatz kommen, wissen wir noch nicht. Diesbezüglich halten wir Sie auf dem neuesten Stand, wenn uns weitere Informationen vorliegen.

Wir hoffen auf eine große Testbereitschaft, denn dadurch tragen wir alle zur Eindämmung der Pandemie und zum Schutz aller an Schule Beteiligten bei. Wir bedanken uns für Ihre Unterstützung und wünschen Ihren Kindern noch schöne Ferientage.

Herzliche Grüße,

B. Marks-Pal

B. Marks-Pal
Schulleiterin-

M. Fabry

M. Fabry
-stellv. Schulleiterin-

